



17.01.2020

Newsletter 011

Rodelbahn ist gewalzt und steht



Ab sofort ist unsere Rodelbahn gewalzt und präpariert und steht allen begeisterten Rodlern im Halltal zur Verfügung. Im Bild eine Nachtaufnahme von unserer Rodelhütte und dem Start der Rodelbahn. Corona bedingt muss die Hütte leider geschlossen bleiben.

Wer glaubt, derzeit alleine - selbst nachts - zur Rodelhütte im Halltal hinaufgehen zu können, der hat sich getäuscht. Gerade nachts, wenn die Bahn in der Kälte anzieht, sind nicht wenige Rodelbegeisterte auf der neu präparierten Bahn unterwegs. Selbst zu später Stunde (heute nach 20.00 Uhr) sind nicht wenige Stirnlampen-Lichtkegel zu sehen, die wie Glühwürmchen nach oben ziehen. Bestens präpariert durch unseren Bahnwart Georg Fischler, der sich über den Umweg „Runstboden“ nach oben durchgearbeitet hat, um die Bahn überhaupt erst rodelfähig zu machen und heute Nachmittag noch nachwalzte.

Es wird also nicht nur im Eiskanal von Oberhof gerodelt, sondern auch im Halltal. Wir haben zwar keinen Kreisel zu bieten, doch dafür die „gefürchtete“ Halltalkurve, einen Höhenunterschied von 160 Metern (Oberhof nur 100 Meter...) und unsere Bahn ist 24 Stunden rund um die Uhr geöffnet. Eine Bahn, auf der Weltmeister, wie die Linger Brüder gemacht werden.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Bahnarbeiter, vorneweg unserem Bahnwart Georg Fischler.